
 

 

第 4回はたちのつどい実行委員会 

今回話し合ったこと 

 自主イベントについて 

 記念品について 

 メッセージ動画について 

自主イベントや記念品の準備など、メンバーで意見を出し合い

順調に進んでいます！ 

これからメッセージ動画の作成が本格的に始まるので、 

さらに忙しくなりますが、頑張っていきましょう！！ 

 

 

令和 7年 


